

ACTIVIDADES DE ORIENTACIÓN/TUTORIZACIÓN DE ALUMNOS DURANTE EL AÑO 2017.

Desde el Equipo de Gobierno de la Facultad de Ciencias se han organizado diversas actividades destinadas a la orientación de futuros alumnos y alumnos de nuevo ingreso.

En concreto, la Facultad de Ciencias recibió 34 visitas de alumnos de 1º y 2º de Bachillerato de diversos Institutos de Enseñanza Media y Colegios de la provincia de Málaga. Durante dichas visitas, de una duración media de 45 minutos, se habló a los estudiantes de los diferentes Grados de nuestra Facultad, tras lo cual se les acompañó en la realización de una corta visita a la misma.

En el mes de marzo la Facultad participó en los tres días de las Jornadas de Puertas Abiertas de la UMA. El stand de nuestra Facultad atendió decenas de consultas sobre los seis grados que impartimos.

Por último, a comienzos de curso se dedicó una mañana completa a los estudiantes de primer curso de nuevo ingreso de los distintos Grados. En estas sesiones se abordaron temas diversos que creemos son de interés para dichos alumnos, tales como la página web de la Facultad, constitución del Equipo Decanal, presentación del Coordinador del Título que comienzan a estudiar, las normas básicas e iniciales para el uso de servicios tales como la Biblioteca o el Polideportivo, entre otros aspectos.